

# DOI

## KPU Lebak Gelar Sarasehan Kemerdekaan Sosialisasi Pilkada Serentak Tahun 2024 Di kecamatan Cilograng

Farid Padlani - [LEBAK.DOI.OR.ID](http://LEBAK.DOI.OR.ID)

Aug 24, 2024 - 22:47



**Lebak, PublikBanten id Cilograng** - Komisi Pemilihan Umum (KPU) Kabupaten Lebak, menggelar Sarasehan Kemerdekaan Sosialisasi Pilkada Serentak Tahun 2024, acara tersebut berlangsung di lapangan merdeka di Wilayah Desa Gunung batu Kecamatan Cilograng Kabupaten Lebak Provinsi Banten. ( Sabtu , 24/08/2024)

Dalam acara tersebut turut hadir diantaranya, Ketua KPU Lebak, Kapolsek Cilograng, dan Asda 1 Lebak, Kesbangpol Lebak, Camat Cilograng, Kepala Desa Gunung batu, Panwaslu Cilograng, berikut Organisasi Perangkat Daerah (OPD) di Wilayah Kecamatan Cilograng.

Dalam pres Rilis nya Dewi Hartini, Ketua KPU Kabupaten Lebak mengatakan. "Kegiatan ini targetannya adalah yang pasti tingkat partisipasi masyarakat di Pilkada Serentak Tahun 2024, minimal sama dengan tingkat partisipasi di Pemilu Tahun 2024, dan Pilkada Serentak tersebut akan di gelar pada Tanggal 27 November 2024.

Karena sosialisasi sesungguhnya adalah untuk salah satu peningkatan partisipasi pemilih, dan target kita sebenarnya 75% tapi harapan kami dengan banyaknya sosialisasi yang digelar oleh KPU Kabupaten Lebak bisa lebih dari 75%, tapi memang target yang sudah kita tetapkan sebesar 75% untuk partisipasi pemilih pada Pilkada Serentak Tahun 2024 ini," kata Dewi Hartini.

Sambung Dewi Hartini. "Dan untuk kaitan acara hari ini dasar pelaksanaan kegiatan PKPU Nomor 9 Tahun 2022, Pasal 31 tentang partisipasi masyarakat, lalu undang-undang Nomor 10 Tahun 2016 tentang pemilihan Kepala Daerah.

Kemudian PKPU Nomor 2 Tahun 2024, tentang tahapan jadwal pemilihan Kepala Daerah keputusan KPU Nomor 6 Tahun 2024, tentang pedoman teknis sosialisasi dan pendidikan pemilih dalam penyelenggaraan pemilihan Gubernur dan Wakil Gubernur, Bupati dan Wakil Bupati, serta Wali Kota dan Wakil Wali Kota. Dan sosialisasi Pilkada Serentak ini sekaligus Sarasehan Kemerdekaan dengan metode ceramah dan forum lintas sekmen yaitu masyarakat umum.

Sehingga acara yang digelar pada malam ini, tema yang kita usung adalah Sarasehan Kemerdekaan dalam rangka sosialisasi Pilkada Serentak Tahun 2024, karena mengingat bahwa kita masih berada di bulan Agustus dalam rangka memperingati HUT Kemerdekaan Republik Indonesia.

Sementara itu kenapa kita buat tema Sarasehan karena punya tema kecil yaitu (Bersama berjalan lebih jauh, Menyelam lebih dalam, Jelajah semua warna demi Lebak yang sejahtera, Lebak memanggil suara mu bermakna)," pungkasnya Ketua KPU Kabupaten Lebak Dewi Hartini saat konferensi Pers didepan halaman kantor Kecamatan Cilograng.

Yakni, acara Sosialisasi Pilkada Serentak Tahun 2024 ini, dimeriahkan dengan hiburan konser musik band dari kalangan artis Nasional salah satunya, band The Virgin, dan group band KPJ Bang Ugas, serta yang lainnya. Sabtu (24/08/24).

sementara itu, Asda 1 kabupaten lebak, Al-Kadri dalam pidatonya mengungkapkan.

"untuk KPU Lebak jaga terus netralitas jangan berpihak ke salahsatu calon bupati lebak"

"Jangan lupa tanggal 27 november 2024 mari kita berbondong- berbondong ke TPs untuk mencoblos" Tegasnya

Jaga terus kondusifitas dalam menyaksikan konser The virgin, "Cilograng menyala"

pungkasnya

( Kaperwil Banten\* Red)